



Jóvenes participantes en la nueva edición del programa para emprendedores. :: A. LASUEN

Once jóvenes ermuarras participan en la nueva edición del programa Yuzz

Este programa para jóvenes emprendedores, que se apoya desde el Ayuntamiento, pretende fomentar sus proyectos negocio

:: A. LASUEN

ERMUA. Once jóvenes de Ermua participan en una nueva edición del programa Yuzz para jóvenes emprendedores. La SPRI renueva convenio con el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), integrado en la Universidad de Cantabria, lo que permite que Ermua sea centro Yuzz por tercer año consecutivo.

Se trata de un programa para promocionar el talento y el espíritu emprendedor, dirigido a jóvenes con edades comprendidas entre los 18 y los

30 años. Este programa cuenta con la colaboración de más de 30 entidades públicas y privadas.

Las ideas planteadas por los jóvenes que participan en esta edición son muy variadas. Entre ellas se encuentran plataformas web para ayuda de personas con enfermedades concretas, cuidado de la salud, mejora de la imagen personal y servicios inmobiliarios, entre otros.

Los jóvenes seleccionados en el programa Yuzz dispondrán de apoyo, formación y asesoramiento orientados a facilitar el desarrollo de un proyecto de negocio basado en las ideas propuestas y podrán optar a los premios previstos.

Uno de los participantes de Yuzz-Ermua tendrá la opción de visitar Silicon Valley, ciudad donde se respira innovación y estos jóvenes optarán a uno de los tres premios en metálico que se ofrecen a los 26 centros

Yuzz existentes, (30.000 euros, 20.000 euros y 10.000 euros).

El Ayuntamiento de Ermua, es sede de uno de estos 26 centros. La administración local aporta el espacio de trabajo físico en Izarra Centre. Por un lado, se utiliza el espacio de 'coworking' en la primera planta del vivero de empresas de carácter tecnológico. Además se ofrece acceso a wifi, espacios de reunión, salas de formación, auditorio y demás infraestructuras.

Esta sede local también ofrece el soporte necesario para desarrollar la idea planteada y personal técnico a la disposición de esta juventud emprendedora.

En Izarra también se incluye la formación en creación y gestión de empresas, puesta en marcha de proyectos de carácter tecnológico, del ámbito de la comunicación, del marketing, la gestión de proyectos o innovación.

Las películas europeas más premiadas, este fin de semana en el Antzokia

El recinto acogerá desde hoy y hasta el domingo la proyección de cuatro reconocidas películas

:: A. LASUEN

ERMUA. El cine comienza hoy en el Ermua Antzokia con la habitual sesión de cine-club, en la que se programará la película italiana 'El país de las maravillas', de la joven realizadora Alice Rohrwacher. Esta película se alzó con el Gran Premio del Jurado del festival de Cannes del pasado año y también obtuvo el Premio especial del Jurado y el Premio a la mejor actriz en el Festival de Cine de Sevilla y el Premio al mejor Guión en el Festival del Mar del Plata.

Emocionante y honesta, 'El país de las maravillas' es una película divertida y tierna, vital y fascinante. El convincente retrato de una peculiar comunidad rural amenazada por el intrusismo urbano. En el reparto, entre otras, se puede ver a Monica Belucci. Este film se proyectará en versión original subtitulada, a las 20.30 horas.

En cuanto a la programación de cine comercial, comenzará el sábado a las 19.30 horas con el primer pase de 'Calvary', una retorcida comedia negra dirigida por John Michael McDonagh y con una espectacular interpretación de Brendan Gleeson. Esta mezcla de cine policiaco, comedia rural y reflexión sobre la fe es una potente y divertida película.

El perfecto equilibrio entre humor y drama, los brillantes diálogos y el genial trabajo de Gleeson, nominado por esta película al mejor actor en los Premios del Cine Europeo, hacen de 'Calvary' una película que ningún amante del buen cine debiera de perderse. Se

pasará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana será también de origen europeo, la sueca 'Fuerza mayor', del director Ruben Östlund. Se trata de un gran drama psicológico y una película visualmente impactante.

Seria y divertida a un tiempo, 'Fuerza mayor' demuestra que en situaciones extremas el ser humano es sorprendente. Con un extraordinario curriculum, 'Fuerza Mayor' ha sido nominada a mejor película en los Premios del Cine Europeo, ha obtenido 6 premios en los Premios del Cine Sueco, incluyendo el de mejor película y mejor director. Fue la mejor película y el mejor guión del Festival de Cine de Sevilla y premio del Jurado en Cannes, además de otros muchos galardones en diferentes certámenes. Altamente emocionante es una de esas películas que atrapan al espectador hasta el último minuto del metraje. Podrá verse el sábado a las 22.00 horas y el domingo a las 19.30 horas.

Cine infantil

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas, podrá verse el último éxito de la factoría Disney. 'Into the Woods', protagonizada por Meryl Streep y Johnny Depp entrelaza las tramas de algunas de las más famosas historias escritas por los Hermanos Grimm. Un musical humorístico y conmovedor para disfrute de toda la familia.

Por último, recordar que todavía es posible adquirir el bono mensual de cine que en marzo tiene un coste de 14,4 euros. Este bono permite ver todas las películas que se proyectan durante el mes en Ermua, salvo las del cine infantil, al precio de 1,2 euros por película.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
El país de las maravillas (VOS)	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,	

21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

DEBA

Korrika 19.ren baitan ekimen ezberdinak antolatu dira astelehenean Deban

Ekitaldi ofiziala 19:30ean ailegatuko da herrira Sasiolatik eta Mutrikura abiatuko da

ION FERNANDEZ

DEBA. Korrika gaur martxan jartzen da Urepelen eta bizia edukiko du hilaren 29a arte. Bere ibilbidean Euskal Herriko herri guztiak bisitatu ditu bere amaierara iritsi aurretik, hau Bilbon izango da. Debatik astelehen honetan pastuko da eta honen inguruan ekitaldi ezberdinak antolatu dira bizilagunek parte har dezaten.

Korrika ofiziala 19:30ean ailegatuko da herrira. Sasiolan hartuko da lekukoa eta gero herria zeharkatuko da. Lasterketak Mutriku aldera jarraituko du gero.

Ekintza honetaz gain, Debako Korrika Batzordeak beste ekimen ba-



Lagun ugari elkartzen dira Korrikan. :: SALEGI

tzuk prestatu ditu arratsaldean aurretik aurrera eramateko. 15:15ean, Korrika Txikia egingo da eta hau bukatzen denean txokolatada egon-

go da. Geroago, 17:30etatik aurrera, Musika Eskolako kideek, txistulariek eta Kanean Kantuz taldeak giroa alaituko dute.

Itziar acogerá una jornada para impulsar actividades de turismo y gastronomía

El evento Gastroforo se celebrará el 25 de marzo en el Restaurante Salegi

DEBA. El Departamento de Turismo de la Agencia de Desarrollo comarcal Debegesa y Basquetour - Agencia Vasca de Turismo han organizado un Gastroforo, en el marco de la iniciativa Euskadi Gastronomika. Esta jornada se llevará a cabo el próximo miércoles en el Restaurante Salegi, de Itziar, con el objetivo de «impulsar y animar a la realización de nuevas actividades que relacionen el turismo y la gastronomía, a partir de conocer las experiencias y casos de éxito de otros destinos que pueden resultar inspiradoras».

El programa arrancará a las 9.00 y tras una bienvenida a los asistentes, el responsable del Producto Turismo

Enogastronómico de Basquetour, Iker Urcelay, analizará la situación actual del turismo enogastronómico en Euskadi. Tras su intervención, se dará paso a casos de éxito cercanos, como los de Juan Manuel Lavín, presidente de la Ruta del Vino de Rioja Alavesa, y M^a Asun Sáenz de Samaniego, propietaria de Bodegas Ostatu.

Desde fuera de Euskadi intervendrán Javier Honorato, co-fundador del proyecto Fungiturismo, que ofrece una manera de descubrir el mundo de las setas y los champiñones en La Rioja; Ignasi Camps, cocinero y fundador de Osona Cuina; Josep Serra, propietario de la Bodega La Vinjeta, de Girona; y, Lola Gómez, propietaria de Clisol Agro, empresa especializada en la producción de hortalizas y el agroturismo en el municipio de El Ejido. El consultor y for-

mador en turismo David Mora se encargará de moderar la jornada. Todos ellos expondrán sus logros y aportarán su particular visión sobre las diferentes y novedosas formas de trabajar el turismo enogastronómico.

La jornada proseguirá tras el almuerzo con un taller de creación de productos y servicios de turismo enogastronómico de la mano de Eduardo Serrano, socio fundador de The Wine Storming Seminars. Finalmente, se plantearán las conclusiones del día y se cerrará la jornada a las 18:15 horas.

Las personas interesadas en participar podrán inscribirse en turismo@debegesa.com o llamando al teléfono de Debegesa 943-820110. Las plazas son limitadas. El precio de la inscripción es de 20 euros (incluye la comida); y será gratuito para los socios de Euskadi Gastronomika.

EN BREVE

Concierto de la Banda

La Banda de Música de Deba impartirá este sábado un nuevo concierto para los vecinos del municipio. La actuación se llevará a cabo, si el tiempo lo permite, en el Claustro de la Parroquia, a partir de las 13.00 horas. La agrupación volverá a ofrecer un programa muy cuidado.

Campeonato de Surf

Deba acogerá desde hoy y hasta el domingo el Campeonato de Gipuzkoa de Surf, SUP race, SUP Surf y longboard. Contará con unos 100 deportistas, de todas las edades, tanto hombres como mujeres, y de un total de 21 categorías. Empezará a las 9.00 y se prolongará hasta las 18.00. Hoy por la mañana, Itsas Gain repartirá caldo.

Nordic Walking

Este domingo se celebrará un curso avanzado de Nordic Walking. La salida será a las 11.00 horas desde la oficina de turismo (Ifar Kale). La clase será gratuita y los interesados pueden inscribirse llamando al monitor Andoni Urkiola 645-714062 o al correo electrónico andoni@ekinkirrola.com, o también se puede hacer a través de la oficina de turismo.

ONDARROA

El Aurrera juega contra el Hernani el partido suspendido por la huelga

A.E.

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa viaja a Hernani con el fin de jugar el partido que quedó suspendido en febrero por la huelga. Todos los equipos celebran hoy sus compromisos ligeros, pero los rojillos con el objetivo de tratar de resarcirse de la derrota sufrida en Lesaka, ante el Beti Gazte.

Los hombres de Xepe Gallastegui llevaban siete victorias seguidas y habían obtenido 21 puntos, con lo que la derrota ha sentado muy mal. Tampoco esta derrotada empaña una gran trayectoria que están realizando los jugadores de Zaldupe, primeros de la tabla con

una diferencia notable con el Aretxabaleta, que sólo pudo obtener un empate contra el Real Unión B.

Lo cierto es que los ondarreses se vieron sorprendidos en Lesaka un feudo especial en el que nunca consiguieron buenos resultados.

A lo largo de esta semana, los rojillos se han preparado a fondo, con la moral alta, de cara a obtener un buen resultado esta tarde en Hernani.

Por ello, se espera realizar un buen encuentro contra el Hernani, un rival situado en la parte alta de la tabla y que, a buen seguro, mostrará batalla a los ondarreses.

La Antiguako Ama toma parte en el Memorial Jon Sasieta, en la ría del Nervión

ONDARROA. Once traineras vizcaínas van a disputar el XV Memorial Jon Sasieta 'Bilba' que se celebra, hoy jueves, a partir de las 12.45 horas en aguas de la ría del Nervión a la altura de Bilbao, organizado por el Club de Remo Deusto. Además de Ondarroa estará el club anfitrión en la línea de salida, junto a Bermeo, Zierbena, Itsasoko Ama de Santurtzi, Isuntza, Elan-txobe,

Arkote, Getxo, Lutxana e Iberia de Sestao. El recorrido comenzará a la altura de las instalaciones de Club de Remo Deusto y finalizará bajo el puente Euskalduna después de realizar una única ciaboga en el puente del Arenal. De manera paralela competirán también tripulaciones de veteranos y femeninas, estas últimas en el denominado VII Descenso San José.

ERMUA

Convocado el certamen literario Villa de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Concejalía de Cultura, junto con la Biblioteca municipal, ha convocado la vigésimo primera edición del certamen literario Villa de Ermua. Los trabajos pueden presentarse hasta el próximo día 5 de mayo. El certamen está dotado con 400 euros para cada una de las modalidades, bien narrativa o bien poesía. El concurso cuenta con las modalidades de narrativa en castellano, narrativa en euskera, poesía en castellano y poesía en euskera. Pueden presentarse los autores que residan en el territorio nacional y hayan nacido en el año 1999 y en anteriores, cada participante podrá presentar una única obra a cada categoría y las obras deberán ser originales y no haber sido premiadas en otros concursos. En esta ocasión el tema a desarrollar será la intriga.

Las composiciones poéticas no deben sobrepasar los 100 versos, cuya métrica será libre mientras que las piezas narrativas deben de

tener, como máximo, 10 folios (DIN A4). Cada trabajo llevará un título y deberá ir firmado con un lema o seudónimo, sin ningún otro dato para preservar el anonimato del autor. Los datos de contacto deberán incluirse en un archivo adjunto o sobre cerrado (plica) que acompañará a las obras presentadas en el que se incluyan los datos personales, DNI y un teléfono de contacto.

Las obras podrán enviarse por correo electrónico a biblioteca@udalermua.net (dos archivos en pdf, uno con la obra y otro con la plica), por correo (una copia y plica) o en mano en la propia biblioteca (una copia y plica).

En la valoración de los trabajos el jurado tendrá en cuenta entre otros aspectos la originalidad en la temática, la riqueza lingüística, la ausencia de faltas de ortografía o la coherencia argumental.

El fallo se hará público el día 1 de julio, a las 14.00 horas, en www.ermua.es